



### Après Prévost : demande d'une nouvelle école secondaire à Mirabel

**(Saint-Jérôme, le 17 octobre 2019)** – Lors de la séance ordinaire du 15 octobre 2019, le conseil des commissaires a adopté une mise à jour des demandes d'ajout d'espaces déposées dans le cadre du Plan québécois des infrastructures 2020-2030. En effet, depuis le dépôt de ces demandes en juin dernier, trois projets de construction d'écoles ont été autorisés par le ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur (MEES).

Ainsi, outre le retrait de ces trois demandes de construction et conséquemment à des analyses de besoins récentes, de nouveaux projets se sont ajoutés à la liste des demandes initiales. Notamment, l'installation de 20 unités modulaires supplémentaires destinées au secondaire pour l'année 2020-2021 et la construction d'une nouvelle école secondaire dans le secteur de Mirabel (Saint-Canut).

Rappelons que les autres demandes d'ajout d'espaces effectuées auprès du MEES concernent l'ajout de 20 unités modulaires au primaire pour l'année 2020-2021, la construction d'une école primaire à Mirabel (Saint-Canut), la construction d'une école primaire dans le secteur de Sainte-Sophie/Lafontaine, la construction d'une école secondaire à Prévost de même que la construction d'un pavillon pour la formation générale des adultes.

-30-

Source : Nadyne Brochu  
Conseillère en communication  
Commission scolaire de la Rivière-du-Nord - 450 438-3131, poste 2103  
[brochun1@csrdn.qc.ca](mailto:brochun1@csrdn.qc.ca)